

## **Kreistagsfraktion 24.07.2019**

Zwei Frauen an der Spitze der grünen Kreistagsfraktion Konstanz

Die 12 Frauen und 6 Männer wählten Dr. Christiane Kreitmeier (Konstanz) und Saskia Frank (Rielasingen-Worblingen) an die Doppelspitze der Fraktion.

Bündnis90/DieGrünen sind mit 18 Mandatsträger\*innen zweitstärkste Kraft im neu konstituierten Kreistag.

Anträge der Fraktion, die neue Legislatur mit mehr Transparenz über die Sitzungen des Ältestenrates zu beginnen, wurden leider von der bürgerlichen Mehrheit des Kreistags abgelehnt.

Die Beratungen zur Taktverdichtung auf der Schnellbus Linie Konstanz – Ravensburg nehmen jedoch Fahrt auf. Der Bitte der Grünen, aktiv zu werden und die Beschlussfassung direkt nach der Sommerpause auf die Tagesordnung zu setzen, entsprach Landrat Dannner: „Das machen wir!“

Intensiv wird sich die Fraktion in einer ersten Klausur mit dem Thema „Klimaschutzkonzept Landkreis Konstanz“ befassen.

Fachpolitische Sprecher\*Innen der Ausschüsse sind:

Claus-Dieter Hirt (Verwaltung/Finanzen), Saskia Frank (Technischer- und Umweltausschuss), Siegfried Lehmann (Kultur/Schule) und Zekine Özdemir (Jugendhilfe/Soziales).

Im wichtigen Aufsichtsrat des Gesundheitsverbundes haben die Grünen auf Grund ihres Wahlerfolges einen zweiten Sitz erhalten. Entsandt werden Dr. Christiane Kreitmeier und Siegfried Lehmann